

**Protokoll Jahreshauptversammlung am 16. November 2023**  
**Gemeinschaft der SG Brusenkamp, Verband Wohneigentum im Haus Wieneke**

**Beginn: 18.00 Uhr / Ende 20.25 Uhr**

**1. Eröffnung, Begrüßung**

Der 2. Vorsitzende Stefan Bauckmann begrüßt die Versammlung. Er stellt fest, dass die Einladung fristgerecht erfolgt ist und die Versammlung damit beschlussfähig ist. Insgesamt kann er etwa 30 Mitglieder begrüßen.

**2. Referat Photovoltaik und Stecker-PV**

Herr van den Berg gibt in seinem etwa 1 1/2 stündigem Referat detaillierte Auskünfte. Er geht auch auf zahlreiche Nachfragen ein. Er steht für weitere Beratungen jederzeit zur Verfügung.

**4. Gedenken der Verstorbenen**

Auf Wunsch des 2. Vorsitzenden erhebt sich die Versammlung. (Nach der Präsentation waren es noch 22 Mitglieder.)

**5. Protokoll der JHV 2022**

Aufgrund der fortgeschrittenen Zeit wurde auf das Vorlesen verzichtet. Das Protokoll wird auf der Homepage veröffentlicht.

**6. Bericht des 2. Vorsitzenden, des Kassierers, der Kassenprüfer - Entlastung**

Stefan Bauckmann berichtet u.a. von den durchgeführten Aktionen 2023 (Rad, Trödel, Sommerfest) und über diverse Treffen (z.B. mit der CDU am 15.6.23). Er wies auf die geplanten Aktionen in 2024 hin: Fahrradtour am 11.05., Kindertrödel am 15.6. und das Sommerfest am 31.08.2024. Bastian Reinsch berichtet von einem geschrumpften Kassenbestand von etwa 9.500 Euro. Kassenprüfer Ingo Losch kann eine korrekte Kassenführung bestätigen. Seiner Bitte um Entlastung des Kassierers wird einstimmig entsprochen. Dominique Hauschopp bittet danach um Entlastung des gesamten Vorstandes. Auch das geschieht einstimmig. Da Heinz Brück als stv. Kassierer nicht mehr zur Verfügung steht, wurde Sabine Degens einstimmig gewählt. Von den Jubilaren konnten nur Heinz-Georg Hering bzw. die Eheleute Schuhmacher Urkunden bzw. Nadeln überreicht bekommen.

**7. Verschiedenes**

In 2024 wird Ingo Losch wieder eine Vorführung von Feuerlöschern durchführen. Er wird auch versuchen, einen Referenten für das Thema Wärmepumpen (und was dazu gehört) zu bekommen. Über das evtl. neue Feuerwehrhaus im Bereich Bergkampstraße gibt es nichts Neues. Einige der Mitglieder machten sich schon Sorgen ob der eventuellen Geräusche beim Ausrücken der Feuerwehr. Bemängelt wurde von einem Mitglied, dass die Messungen der Geschwindigkeiten keine Veränderungen gebracht haben, es würde immer noch zu schnell gefahren. Es wurde aus der Versammlung nach dem Fernwärmekonzept der Stadt Lünen gefragt. Hintergrund ist auch ein möglicher Ausbau der Fernwärme.

Lünen, 17. November 2022

.....  
Stefan Bauckmann , 2. Vorsitzender

.....  
Johannes Potjans, Protokollführer